
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0441/2018 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Weisenau betreffend 
Verkehrskonzept Heiligkreuzviertel (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Zu 1. Wie sieht das derzeit von der Verwaltung erarbeitete Verkehrskonzept für das Heilig-
kreuzviertel, insbesondere für  den Heiligkreuzweg und die Hechtsheimer Straße aus? 
 
und  
 
Zu. 2. Ist die Verwaltung bereit, dieses dem Ortsbeirat in der nächsten Sitzung vorzustellen? 
 
Sofern mit dieser Frage die Überplanung des Straßenquerschnittes der beiden genannten 
Straßen gemeint ist, so ist die Planung der Verkehrsverwaltung derzeit noch im Vorplanungs-
stadium, welches auch in das Bebauungsplanverfahren eingeflossen ist. Derzeit werden noch 
verschiedene Varianten insbesondere für die Hechtsheimer Straße diskutiert. Der Sachstand 
wird nach Abschluss der internen Beratung von Seiten der Verwaltung gerne dem Ortsbeirat 
vorgestellt. Die Verkehrsverwaltung kommt dann unaufgefordert wieder auf die Ortsverwaltung 
zu. Dies wird jedoch voraussichtlich erst um die Sommerpause der Fall sein. 
 
Mainz, 07.03.2018 
 
gez. Eder 
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